

5月からの遠隔授業開始にあたってのお願い

教務企画課・ICT教育基盤センター

5月7日から遠隔授業が開始されますが、短時間にアクセスが集中すると、現在のまなびネットの能力を超えてしまい、ログインができない、ログインできてもレスポンスが悪いといった事態が起こる可能性があります。その場合は、夕方にログインしなおすなど、十分な時間をあけてログインして下さい。最悪の事態を避けるためにも、学生さんには必要な教材の事前ダウンロードなど、負荷分散に努めるよう周知をお願いします。

また、リアルタイムでTeams等のテレビ会議システムを利用する場合には、インターネット回線の混雑により、予定通りの運用ができない可能性もありますので、文字によるチャット等の代替手段もご検討ください。

他大学でも、遠隔授業の開始時に同様な事例が起こっていますので、あらかじめ、お伝えしておきます。このような事例は、当日にならないとわからないことです。教員や学生の皆様におかれましては、遠隔授業のために準備をされているところ恐縮ですが、初回はうまくいかないことがあるかもしれないことを、お含みおき下さい。教員におかれましては、少なくとも初回は課題などの提出期間を長めにしてください、ご配慮ください。

また、今後の状況次第では、まなびネットの能力増強のために、一時的に、まなびネットを停止することがあります。その場合は、メールや学務ネットでお知らせします。これらをこまめにチェックするようお願いいたします。